

mars 2014

# Terreal

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Chantiers](#) / [Structures](#)

## Terreal inaugure le HSP



Le 10 décembre dernier, Terreal a

inauguré le projet Habitat Social Positif (HSP) situé au sein de l'éco-quartier des Vallons du Griffoul, à Castelnaudary qui reposait sur la construction de deux maisons individuelles à énergie positive, un T3 et un T4. Ces logements, prochainement labellisés Bepos, ont été construits avec les matériaux de Terreal fabriqués localement à savoir la brique Calibric Th Evolution et les cloisons de terre crue conçue à Colomiers ; les accessoires monolithes et briques monolithe isolées BMI 3 fabriquées à Lasbordes ; la tuile terre cuite CDL produite à Ségala ; la coquille isolante et imperméable à l'air LaheSafe ainsi que le système photovoltaïque Soleterre PV et le système de récupération de calories LaheRoof développés à Lahera. De plus, l'argile et le sable utilisé pour la fabrication de ces produits proviennent de carrières implantées dans un rayon restreint. Rappelons que Terreal est un acteur économique local important et historique puisque l'industriel est établi dans l'Aude depuis 1855. Aujourd'hui, il emploie dans la région plus de 350 salariés et possède à Castelnaudary son centre de recherche et développement.